

LETERRIER Mélanie
52 avenue Vladimir Illitch Lénine
94110 Arcueil
06 04 42 9448

Mr VALLET Odon
40 avenue Hoche
75008 Paris

Le 29 août 2023

Monsieur,

Je me nomme Mélanie Leterrier, âgée de 20 ans, j'ai cette année l'honneur et le privilège d'intégrer la formation Bachelor Concepteur et réalisateur de film d'animation au sein de la plus grande école d'animation au monde : Les Gobelins.

C'est le rêve d'une vie qui se réalise et pour lequel j'ai travaillé assidûment.

Je me passionne pour l'art depuis mon enfance. Mes parents m'ont très tôt encouragée à pratiquer des activités manuelles diverses. La pluridisciplinarité que permet et qui définit l'art éveillait en moi la curiosité de tout découvrir. Vers l'âge de neuf ans, j'adhérais à « Art et Loisir », un club de dessin et peinture, dans lequel cette passion ne cessait de s'épanouir. A l'école sur mes cahiers, à l'extérieur sur ce qui se trouvait à ma portée, chez moi de jour comme de nuit, le dessin m'a toujours accompagné dans mon quotidien de manière presque viscérale. Timide et renfermée de nature, il s'agit du médium propice à l'expression de mon intérieur. Mais en plus de donner vie à mes émotions, il donne vie à tous les univers, les histoires, les personnages qui se bousculent dans mon esprit.

Afin de poursuivre cette exploration, j'ai conservé cette pratique grâce à l'option arts plastiques au lycée ainsi qu'en en faisant la spécialité de mon baccalauréat. Ces années à l'école secondaire ont été un tournant décisif pour mon orientation. J'ai développé durant ma seconde une maladie grave qui a nécessité des hospitalisations les deux années suivantes, coupée des cours, de l'extérieur et de ma famille. C'est ainsi que le dessin m'a paru une évidence et l'idée d'en faire mon métier une certitude. Plus que jamais je souhaitais raconter des histoires, véhiculer des messages, informer, donner vie mais avant tout offrir du rêve. L'animation me semble être le parfait medium pour accomplir cet objectif de vie.

La maladie en partie surmontée, j'ai pu réaliser mon année de terminale en bonne et due forme. Cette dernière année fut par ailleurs l'occasion pour moi de me présenter au concours de la BD scolaire d'Angoulême auquel un fauve d'argent m'a été attribuée.

Suite aux concours des écoles d'art, j'ai eu l'opportunité d'intégrer la classe préparatoire Gobelins animation en 2022, ce qui m'a permis de confirmer mon souhait de persévéérer dans les métiers de l'animation. La classe préparatoire m'a introduit tous les fondamentaux de ce domaine mais également la joie du partage et de l'échange avec les différents intervenants et camarades. Cette année m'a donnée l'envie de continuer au sein de l'établissement des Gobelins pour la qualité de son enseignement ainsi que pour son ouverture et sa diversité culturelle. J'y ai aussi rencontré des personnes formidables avec qui je souhaite poursuivre ce chemin ainsi que fonder de nombreux projets en bénéficiant de l'encadrement pédagogique et professionnalisation alloué par des intervenants maîtres en ce domaine. Ainsi, j'ai à nouveau passé les concours et eu la chance d'être admise au

renommé Bachelor Concepteur et Réalisateur de film d'animation des Gobelins pour ces trois prochaines années.

Cependant, je rencontre des difficultés financières ce pourquoi je sollicite votre aide afin de parvenir à régler les frais de scolarité de cette année. Ces frais représentent une certaine somme qui m'engagera à débuter ma vie active avec l'insécurité d'un prêt étudiant à rembourser malgré les bourses octroyées par le CROUS. Je ne peux compter que sur le soutien indéfectible de ma mère pour subvenir à mes besoins à long terme. Malheureusement, son métier ne lui assure guère de revenu stable, ce qui l'oblige à négliger sa santé au travail et parfois dépasser les horaires convenus. En tant qu'assistante maternelle, elle se doit de cumuler des contrats plus ou moins courts, qui la plongent dans l'incertitude d'un emploi durable. Je ne souhaite point devenir une source d'épuisement et de restreinte pour elle, sachant qu'elle doit également assurer en partie les besoins de mes frères et sœurs qui poursuivent aussi leur étude. De plus, je désire m'émanciper progressivement de sa charge.

Je rencontre toujours des problèmes de santé qui nécessitent un suivi régulier. Pour pouvoir assurer ce suivi ainsi que le bon déroulement des mes études, je ne peux prétendre assumer la responsabilité d'un job étudiant en parallèle des cours.

Afin de poursuivre mon Bachelor à l'école des Gobelins sans subir une pression financière trop grande, j'ai reçu la généreuse proposition de prétendre à l'obtention des bourses allouées par la fondation Vallet. Le soutien de votre fondation me permettrait de réaliser sereinement mon rêve et peut-être d'envisager la poursuite des mes études en Master. Je salue votre générosité et les valeurs défendues par le biais de vos actes de solidarité. Je trouve primordial que chacun puisse accéder à l'éducation et obtenir l'opportunité de poursuivre les études qu'il désire peu importe ses origines et son niveau socio-économique. Si cette bourse m'est accordée, je m'engage à toujours me donner au maximum pour persévérer et réussir avec brio mes études tout en défendant ces mêmes valeurs que vous protégez. Déterminée et assidue, je ne manquerai pas de fournir un travail de qualité tout en continuant à élargir ma culture de l'art et du monde.

Dans l'attente d'une réponse de votre part, je vous prie, Monsieur, de bien vouloir recevoir mes plus respectueuses salutations.

LETERRIER Mélanie.

29/08/2023
